

Beim Kostümball am Karnevalssamstag, **10.02.**, werden unsere Freunde „**De Belsch Jecke**“ erneut unter Beweis stellen, wie man die Höfener Vereinshalle zum beben bringt.



Dieser Abend ist schon seit vielen Jahren aufgrund der grandiosen Stimmung weit über die Grenzen hinaus bekannt.

Auch in diesem Jahr werden hier sicherlich wieder einige tolle und ausgefallene Einzel- und Gruppenkostüme zu bestaunen sein.

Herzlich willkommen heißen wir ausdrücklich auch wieder die vielen Gäste aus den umliegenden Nachbardörfern und die mitreisenden Fans aus Belgien und Luxemburg!

Der Rosenmontagszug am **12.02.** läutet das große Finale der Session 2020 ein.

Ab 12.00 Uhr können sich alle Besucher und Teilnehmer gerne im Feuerwehrhaus mit leckerer, frisch zubereiteter Erbsensuppe stärken!

Um 14:00 Uhr heißt es dann „D'r Zoch kütt“! Mehrere hundert Zuschauer feiern hier ein letztes Mal mit den Tollitäten. Seien es die vielen Fußgruppen, stimmungsvollen Musikgruppen oder die liebevoll hergerichteten Wagen, allesamt sorgen sie für ein wunderschönes Bild in Höfen – nicht zuletzt auch, Dank der stetig zunehmenden Beteiligung von auswärtigen Gruppen. Längst schon Tradition hat auch das „Rohrener Eck“ (Neue Str. / Wiesengrund) bei Mark Förster, welcher dort auf unterhaltsamste Art und Weise die vorbeiziehenden Gruppen kommentiert und außerdem für das leibliche Wohl der Rohrener Fastelovendsjecke sorgt.

Im Anschluss geht es dann nahtlos mit der „After-Zoch-Party“ in der Vereinshalle weiter, wo noch viele Stunden friedlich zusammen gefeiert wird.



NEU in 2024!
„De Belsch Jecke“
 Rosenmontag LIVE auf der „After-Zoch-Party“

Anmeldungen zur Teilnahme am Rosenmontagszug bitte an:

Frank Call
Alter Weg 55
Mail: frank.call@gmx.de
Mobil: 0173-4850512



Biebes-Blättchen

Karneval 2024 in Höfen



Samstag, 16.12.2023

Beginn: 11:00 Uhr

Kartenvorverkauf im KG Heim (Hauptstr. 70)

Eintrittspreise Prinzenproklamation / Kostümsitzung: je 16,00 € - 18,00 €

Nach dem Vorverkauf noch vorhandene Eintrittskarten sind ab dem 17.12.2023 bei Jochen David (Triftstr. 29, Tel.: 02472-5044) erhältlich.

Samstag, 06.01.2024

Einlass: 19:00 Uhr

Prinzenproklamation

Beginn: 20:00 Uhr (Kostüme erwünscht!)

Samstag, 20.01.2024

Einlass: 19:00 Uhr

Kostümsitzung

Beginn: 20:00 Uhr (Kostüme erwünscht!)

Sonntag, 28.01.2024

Einlass: 14:00 Uhr

Kindersitzung

Beginn: 14:30 Uhr

Sonntag, 04.02.2024

Einlass: 14:00 Uhr

Seniorenitzung

Beginn: 15:00 Uhr

Samstag, 10.02.2024

Beginn: 20:00 Uhr

Kostümball

Live on Stage „De Belsch Jecke“

Montag, 12.02.2024

Beginn: 14:00 Uhr

Rosenmontagszug

Aufstellung Triftstrasse ab Feuerwehrhaus

Herausgeber: Karnevalsgesellschaft „Biebesse“ 1968 e.V. · www.kg-biebesse.de

Mit dem Besuch der Veranstaltung(en) erklärt der Veranstaltungsteilnehmer sein Einverständnis zu Bild- und Tonaufnahmen sowie zur Verwendung und Veröffentlichung solcher Aufnahmen auf der Vereinshomepage, Print- und sozialen Medien.



Die Regentschaft unseres Prinzenpaares Prinz Frank II. mit seiner Prinzessin Bettina I. neigt sich nun dem Ende. Wir blicken auf eine tolle Session zurück!

Die neue Session 2024 steht vor der Tür!

Bereits am **06.01.** hat das lange Warten ein Ende. Dann wird der neue Prinz „seinem“ Volk vorgestellt. Neben verschiedensten Darbietungen unserer Tanzabteilung, konnten wir mit „**Handwerker Peters**“ erneut einen Hochkaräter der Comedy-Szene für unsere Proklamation gewinnen. In der Eifel zu Hause, auf allen Baustellen berüchtigt. Getreu seinem Motto "Was nicht passt, wird passend gemacht!" verschlägt es den humoristischen Verbal-Taifun auf die Bretter, die die Welt bedeuten: Gerüst und Bühne.



Wer den Biwak anlässlich unseres 5x11-jährigen Jubiläums besucht hat, wird sich sicherlich an die überragende Performance des Gardetanzcorps „**Blue Royal**“ erinnern. Wir freuen uns, diese sympathische Gruppe erneut auf unserer Bühne willkommen zu heißen. Und wer weiß, vielleicht werden sie ja auch wieder von ihrem Sänger Joschi begleitet...



Ein weiteres Highlight dürfte „**Mr. Tomm**“ werden. Er wird auch „Der Star mit den Stimmen der Stars“ genannt, denn ganze achtzehn Stars hat er in seinem wunderbaren Universalkehkopf verfügbar und es werden immer mehr. Eine Vorstellung, die begeistert, denn Mr. Tomm singt so echt, dass man nicht glauben mag, dass das live ist!



Zum Abschluss wird die Mundartband „**Volljaas**“ aus der Eifel wie gewohnt zum Mitsingen, schunkeln und feiern animieren.

VOLLJAAS

Am **20.01.** findet die Kostümsitzung statt. Unter anderem auf der Bühne zu bewundern sind hier Bauchredner „**Ette & Lilly**“, die bereits seit 1995 die Bühnen des Karnevals erobern,



die Partyband „**Wildbach**“ aus Tirol, die 2023 mit dem „Top of the Mountain Party Award“ ausgezeichnet wurde,



die „**Eifelherzen**“ aus Sieberath, die zuletzt 2020 mit ihrer Show für eine super Stimmung gesorgt haben



und natürlich auch unsere Tanzgruppen & Mariechen!

Die Eifeler Coverband „**VENNOMENAL**“ wird das Finale einläuten und die Vereinshalle zum Kochen bringen!



Der erste Höhepunkt für die kleinen Karnevalisten ist am Sonntag, den **28.01.** Ein tolles, buntes Programm mit vielen Überraschungen wird den Kindern geboten. Hier präsentieren neben den Jugendtanzgruppen auch erstmals unsere jüngsten Jecken Ihre aktuellen Tänze.

Außerdem wird „**Matzi der Magier**“ die Kinder begeistern. Auf seiner Webseite heißt es: Miträtseln, Vermutungen anstellen und Mitzaubern, verpackt in einer kindgerechten Geschichte, sorgen bei den jungen Zuschauern für Lachen und Staunen. So kommt es sogar des Öfteren vor, dass selbst Matzi bloßgestellt und entzaubert wird.

**MATZI
DER MAGIER**

Der wohl spannendste Punkt wird die Proklamation des neuen Kinderprinzen sein – und natürlich die Bekanntgabe der neuen Gesetze!



Bereits eine Woche später, am Sonntag, **04.02.** findet die Sitzung für die „Junggebliebenen“ statt. Wie gewohnt, wird den Senioren ein abwechslungsreiches Programm geboten, welches überwiegend durch Aktive aus den eigenen Reihen umgesetzt wird. Die „**Lyra Höfen**“ wird den Nachmittag musikalisch untermalen und der „**MSC Höfen**“ wieder einen Fahrdienst für die Senioren zur Verfügung stellen.